

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi serta analisis data yang dilakukan oleh peneliti, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara keseluruhan prosedur yang diterapkan di BPRS Madina Mandiri Sejahtera sudah baik, pada praktiknya telah dilakukan sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang ada. Adapun prosedur pemberian pembiayaan modal kerja dalam akad musyarakah di BPRS Madina Mandiri Sejahtera adalah permohonan pembiayaan, survey serta analisis pembiayaan menggunakan 5C+1C, verifikasi jaminan, persetujuan/ keputusan permohonan pembiayaan, pengikatan akad, pembelian barang hingga pencairan pembiayaan kemudian monitoring.
2. Penggunaan akad musyarakah pada pembiayaan modal kerja di BPRS Madina Mandiri Sejahtera masih terbilang sedikit, hal ini disebabkan dari beberapa faktor yaitu komposisi pendanaan, tingkat persaingan, jenis nasabah, resiko pembiayaan, kondisi perekonomian serta tingkat keuntungan yang diharapkan bank. Tetapi jika dilihat dari evaluasi yang terjadi dilapangan, seperti kepuasan nasabah dan mengingat akad musyarakah merupakan pembiayaan yang ideal dalam perbankan syariah potensi penggunaan akad musyarakah masih sangat besar.

B. Saran

Setelah dilakukan penelitian di BPRS Madina Mandiri Sejahtera, terdapat beberapa saran yang disampaikan oleh peneliti, diantaranya:

1. Pembiayaan memang tidak mungkin lepas dari resiko pembiayaan serta pembiayaan bermasalah. Maka dari itu, BPRS Madina Mandiri Sejahtera harus

lebih maksimal dalam menerapkan prinsip kehati-hatian dalam menyalurkan dananya untuk usaha apapun misalnya melakukan survey dan analisis lebih teliti serta melakukan monitoring lebih sering, yang biasanya 1 bulan sekali bisa dilakukan 2 minggu sekali agar lebih terpantau.

2. Pada penerapan akad pembiayaan, khususnya produktif akan lebih baik jika diperbanyak menerapkan akad musyarakah agar lebih bervariasi dan sesuai. Sehingga nasabah akan mengenal akad-akad yang terdapat dalam lembaga keuangan syariah dan bisa meningkatkan minat nasabah dalam melakukan pembiayaan.